

huit lauréats à l'honneur



L'artisanat au cœur de la vie économique d'Auvergne-Rhône-Alpes



■ Les MOF Patrick Popier (coiffure) et Philippe Hiriart (glacier) avec les apprenties Sonia et Marie. Photo Frédéric CHAMBERT

Avec plus de 170 000 entreprises et 600 000 actifs, l'artisanat occupe une place privilégiée dans l'économie régionale. Il est présent dans de nombreux secteurs comme l'alimentation, le bâtiment, la production, les services et à ce titre, comme le souligne Pascale Jourvanceau, présidente de U2P Auvergne-Rhône-Alpes, l'artisanat est créateur d'entreprises et d'emplois. Au total, ce sont 250 "métiers passion" qui, par leur diversité, permettent à des jeunes, grâce à l'apprentissage, de pouvoir exercer une profession qu'ils auront choisie. La formation et l'accès à l'emploi des jeunes sont des priorités pour l'U2P Auvergne-Rhône-Alpes. « L'artisanat est aussi une vitrine des savoir-faire de la région. Non seulement sur l'hexagone, mais aussi dans le monde entier, puisque 30 % des entreprises exportatrices sont des entreprises artisanales. »

Gisèle Lombard



■ Jean-Claude Lassalle, directeur délégué du Progrès et Frédéric Chevallet (La Poissonnerie).

Trophée métiers de bouche à un artisan confirmé

Frédéric Chevallet

Après 15 ans passés en Bretagne et en Normandie, Frédéric Chevallet revient à Lyon et crée La Poissonnerie, un bar à huîtres, avec une vente de poissons à déguster sur place ou à emporter. Trois personnes travaillent à temps plein. L'une d'elles, Chrystelle, prépare un MOF poissonnier.



■ Jean-Michel Longueval, maire de Bron, Sylvain Henriot-Colin (Boulangerie Paume de Pain).

Trophée métiers de bouche à un jeune entrepreneur

Sylvain Henriot-Colin

Après une formation d'artisan boulanger bio, Sylvain Henriot-Colin s'est installé comme boulanger indépendant à la Croix-Rousse. Il propose des produits 100 % biologiques et les pains sont fabriqués au levain naturel pur. La vente se fait uniquement l'après-midi, au cœur de l'atelier de fabrication.



■ Alain Berlioz-Curlet (Région Auvergne-Rhône-Alpes) et Frédéric Andrés (atelier Saint Martin).

Trophée de l'International

Atelier Saint-Martin

Frédéric Andrés, ferronnier d'art et passionné par son métier, a développé l'entreprise créée par son père en 1967. Sa volonté est d'être au plus proche de la clientèle, soucieux de la satisfaire dans les différents domaines d'applications, dont la transformation du métal, qui lui permet de concevoir et d'exécuter différents ouvrages en bâtiment et cela dans le monde entier.



■ Odile Dubreuil, vice-présidente de l'Ordre des experts-comptables R.-Alpes] et Joël Clerc (Boulangerie Clerc).

Coup de cœur du jury

Joël Clerc, artisan boulanger

Dans la famille Clerc, on est artisan boulanger de père en fils. Pour Joël Clerc, c'est une passion, et un savoir-faire. C'est aussi un homme impliqué et investi dans sa ville, dans son quartier de Bron-Terraillon. Avec deux autres boulangers de Bron, il organise chaque année La Brioche des boulangers, offrant à 2500 seniors brondillants un goûter géant.